

## Reforma de Pensiones

# En la región de Coquimbo 18 mil personas recibirán el primer aumento de la PGU

En el Centro para el Bienestar del Adulto Mayor «Armonía» de Coquimbo se dieron cita pensionados, pensionadas, trabajadores, trabajadoras dirigentes sindicales y sociales, para conocer sobre la implementación de la Reforma de Pensiones, donde destacó los beneficios que están en marcha y aquellos que se comenzarán a implementar en los próximos meses.

En este sentido la mayoría del gabinete del Presidente Gabriel Boric viajó a distintas regiones del país para difundir los alcances de la iniciativa, con la campaña denominada «Una buena noticia para Chile», la cual también está siendo difundida a través de televisión abierta, radios, diarios y medios digitales, en medios regionales, incluyendo un spot elaborado por el Gobierno.

En la región de Coquimbo el encuentro ciudadano fue liderado por el Ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, quien destacó los avances del Gobierno en materia de pensiones, seguridad, salud y trabajo decente.

La Seremi del Trabajo y Previsión Social, Monserrat Castro, quien realizó la charla explicativa de la Reforma de Pensiones destacó la cobertura regional que tendrá el primer aumento de la Pensión Garantizada Universal (PGU) y explicó que «en septiembre la PGU sube a 250 mil pesos para las personas de 82 años y más. En la región de Coquimbo el primer aumento va a beneficiar a más de 18 mil personas de la región, así que estamos muy alegres de poder venir a transmitirle esta buena noticia».

Junto con aquello, la autoridad recordó que desde este mes de agosto se inició el pago del 1% de cotización previsional con cargo a los empleadores, con una gradualidad que alcanzará el 7% en 2033, y en mayo pasado comenzó a operar el Seguro de Lagunas Previsionales del Seguro de Cesantía.

La Reforma de Pensiones impulsada por el gobierno del Presidente Gabriel Boric fue aprobada en el Congreso Nacional, tras dos años de discusión, en enero del 2025, beneficiando 2,8 millones de personas mayores con el aumento de entre un 14% y un 35% en sus pensiones.